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PARTICIPANTES
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Nome do integrante ou Convidado DESIGNAção presença
AUSÊNCIA
JUSTIFICADA

Des. João Pedro Silvestrin Magistrado / Presidente do
Comitê

Desª. Denise Pacheco Magistrada / no exercício da
Presidência do Comitê

Desª. Maria Silvana Rotta
Tedesco Magistrada

Juiz Jorge Alberto Araujo Magistrado / Diretor do Foro
de Porto Alegre

Juiz Renato Barros Fagundes Magistrado

Juiz Daniel Souza De Nonohay
Magistrado / Representante
da Secretaria da
Corregedoria

Diogo de Seixas Grimberg
Representante da
Secretaria-Geral da
Presidência

Rejane Carvalho Donis Diretora-Geral

Aldo da Silva Jardim Secretário-Geral Judiciário

André Soares Farias
Diretor da Secretaria de
Tecnologia da Informação e
Comunicações

Paulo Mendes Ribeiro Junior Coordenador de
Infraestrutura Tecnológica

Paulo Roberto do Carmo
Coordenador de
Desenvolvimento de
Sistemas

Lucas Pozatti
Coordenador de Segurança
da Informação e Proteção
de Dados

Denilson Ribeiro de Quadros Coordenador de Serviços
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Unidade de apoio executivo: SETIC

Secretária: Karen de Souza del Mauro, Substituta da Chefe da Divisão de Projetos e

Assessoramento Adm de TIC

pauta
1. iGovTIC-JUD 2024
2. Quadro de TIC e Plano de Ação
3. Campanha de Phishing Educativo
4. Armazenamento das imagens de segurança
5. Acervo Digital - PJe
6. Melhorias e-Jus²
7. PangeAdm
8. SisEJud
9. Novos projetos: e-menta e panlex
10. Galileu

Des. Silvestrin abriu a reunião saudando a todos os presentes e, a seguir, passou
a palavra ao Dir. Farias para que fosse dado início à exposição dos itens previstos na
agenda do dia.

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

1. iGovTIC-JUD 2024: Farias informou que TRT-4 entrou com recurso para um dos
quesitos em que foi avaliado, mas não foi provido. O Tribunal permanece assim com a
mesma pontuação, tendo a Setic do TRT-4 classificada em nível de excelência, acima da
média do Poder Judiciário.

2. Quadro de TIC e Plano de Ação: Farias comunicou a presença do Rodrigo, da

de TIC

Pablo Lopes Barros Coordenador de
Implantação de Sistemas

Carlos César Aigner
Representando o
Secretário-Geral da
Presidência

João Henrique C. de Lima
Ribas

Representando a
Diretora-Geral

Rodrigo Bazacas Correa Secretaria de Auditoria do
Tribunal
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Secretaria de Auditoria, que passa a fazer parte do Comitê de Governança de TIC. Farias
explicou que, de acordo a resolução do CNJ que estabelece o quadro mínimo de TIC nos
Tribunais, atualmente há um déficit de 20 servidores de TI na Setic. Nesse sentido, após a
auditoria realizada junto à Setic, foi recomendado que fosse realizado um plano de ação
para suprir esses cargos. Essa iniciativa foi aprovada pela Presidência, a qual determinou
que Segesp, Secretaria de Gestão Estratégica e Setic estabelecessem o plano de ação
para atender a esse normativo.

3. Campanha de Phishing Educativo: Lucas apresentou os resultados da campanha
piloto realizada internamente na Setic. Farias disse que a segunda etapa da campanha
será uma nova execução na Setic e que os resultados serão trazidos para o Comitê de
Governança, que será consultado para que se decidam os próximos passos da campanha.

4. Armazenamento das imagens de segurança: Mendes informou que foi realizada a
transição alcançando a padronização de todas as imagens de câmeras CFTV nos
servidores de rede. Ao total foram instaladas 64 VMs remotas no interior, 8 servidores
físicos no complexo Praia de Belas e 4 servidores remotos nas Unidades ADM. Com isso, a
Setese não precisa mais lidar com estações avulsas. Atualmente em processo de
aquisição, em breve será implementada a migração para uma nova ferramenta de
gerenciamento de imagens. Demais etapas do processo de digitalização foram concluídas.

5. Acervo Digital - PJe: Pablo falou que o módulo piloto foi implantado em julho e que
atualmente são 11.200 vídeos juntados no PJe. Explicou que é um módulo integrado ao
PJe e relatou que recebeu muitos elogios dos advogados, pela facilidade proporcionada
por essa iniciativa, que permite a juntada de arquivos MP3 ou MP4 no PJe e está
disponível para advogados e peritos. Será alinhado com a Corregedoria e SegJud o
momento de divulgação e o momento que encerra o uso do PJe Midias Desktop para
centralizar todas as mídias no PJe. Após questionado pelo Dr. Jorge Araújo sobre a versão
PJe que faz a conversão do PDF para TXT, Pablo explicou sobre as mudanças das versões
2.11.2 e 2.11.3, em que foram corrigidos alguns problemas, porém outros foram
identificados, no que foi decidido não atualizar para evitar replicar esses problemas,
aguardando por uma nova versão estável. Pablo informou que a versão 2.11.5 trará essa
funcionalidade de converter PDF para TXT e já pode ser verificada em ambiente de
homologação. Pablo explicou ainda que a versão está na fase de homologação e a próxima
atualização está prevista para 09/11. Farias falou que estão com duas iniciativas sendo
analisadas a fim de reduzir o espaço de armazenamento, a primeira migrando os
documentos processuais para sistema de arquivos e liberando o banco de dados, e a
segunda com futura exclusão de processos quando o RDC-Arq estiver implantado.

6. Melhorias e-Jus²: Paulo do Carmo falou sobre pedido de melhoria para sessões
com vários desembargadores, onde em determinado julgamento não são todos que votam.
Em dissídio coletivo, por exemplo, não aparece o nome de todos que estão compondo. A
sugestão seria aproveitar o botão Sigma, que fará a identificação de qual processo está em
pauta e vai buscar a composição daquele processo. A sugestão foi aprovada pelo Comitê.
A segunda sugestão de melhoria é para que se aumente de duas para quatro letras o
resumo do código da classe do processo, no modo Gabinete, a fim de facilitar a
identificação. A sugestão foi aprovada pelo Comitê.
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7. PangeAdm: Farias explicou que houve uma demanda para que houvesse um
módulo do Pangea com jurisprudências para área administrativa. A nova versão entrou em
produção em 27/09 e está na fase de alimentar o repositório e a divulgação será feita
posteriormente.

8. SisEJud: Farias informou sobre novo módulo do sistema, esclarecendo que se trata
de sistema originalmente desenvolvido pelo TRT-24, que não tinha mais condições de
evoluir e prestar a devida manutenção, tendo o TRT-4 assumido o desenvolvimento do
sistema e evoluído para disponibilizando nacionalmente a todas as Escolas Judiciais. A
novidade é a criação do Banco Nacional de Formadores, demandada pela Enamat, que foi
entregue em 09/10.

9. Novos projetos: e-menta e panlex: Farias informou sobre duas demandas trazidas
à Setic pelo Laboratório de Inovação e Comitê de Inovação do TRT-4. E-menta: sistema
que automatize a elaboração das ementas, obedecendo os critérios da resolução CNJ
154/2024. Panlex: a partir do trabalho que está sendo desenvolvido por um GT de
magistrados do TRT-4 para pesquisa e aplicação das normas internacionais do trabalho,
criar uma ferramenta que insira as informações de convenções e comentários de peritos de
modo que possam ser facilmente pesquisáveis.

10. Galileu: Farias informou que o projeto está atraindo interesse de muitos outros
Tribunais; explicou que projeto piloto foi concluído com 4 juízes e permitiu verificar alguns
pontos de melhoria que já foram implementados; segundo piloto será realizado com 7
juízes e começa dia 14 de outubro.

11. Outros assuntos: Dr. Jorge relatou a situação de uma colega que estava usando
notebook do tribunal e caiu um botão do teclado. Após relatar o ocorrido, a colega recebeu
e-mail para manifestação e possibilidade de haver cobrança para ressarcimento ao erário.
Farias explicou como funciona o fluxo quando ocorre algum problema com equipamentos.
Informou ainda que está sendo realizado levantamento de quantos incidentes assim
ocorreram com equipamentos, a fim de identificar possível falha, no que serão cobradas as
providências do fornecedor. Dr. Renato questionou sobre o ciclo dos computadores, pois o
equipamento atual está em uso já há 2 anos. Farias explicou que não há previsão de nova
aquisição, pois a política de atualização de equipamentos é estabelecida para ciclos de 5
anos.

Após vencidos os itens previstos para exame na reunião, Des. Silvestrin
declarou-a encerrada.

Ata validada por e-mail pelos(as) participantes.
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Pauta
1. iGovTIC-JUD 2024
2. Quadro de TIC e Plano de Ação
3. Campanha de Phishing Educativo
4. Armazenamento das imagens de segurança
5. Acervo Digital - PJe
6. Melhorias e-Jus²
7. PangeAdm
8. SisEJud - Banco de Formadores
9. Novos projetos: e-menta e panlex

10. Galileu



IGOV-TIC JUD 2024

Média Geral

Resultado Resultado por Tema
Tema Pessoas



● Quadro atual especializado em TIC: 108

● Quadro mínimo cfe. resolução CNJ: 128

● Déficit de 20 servidores

● Recomendação de Auditoria

● Plano de Ação determinado pela Presidência

○ Secretaria de Gestão de Pessoas

○ Secretaria de Gestão Estratégica

○ Secretaria de Tecnologia da Informação e Comunicações

Quadro de TIC e Plano de Ação



Piloto de campanha de phishing educativo



Armazenamento das imagens de segurança

Alcançamos a padronização do armazenamento de 
todas as imagens de câmeras CFTV em nossos 
servidores de rede.

● 64 VMs Remotas (Interior) , 8 (servidores físicos no Complexo Praia 
de Belas e 4 servidores remotos nas Unidades ADM.

● SETESE não precisa mais lidar com estações avulsas
● Em breve: migração para nova ferramenta de gerenciamento de 

imagens mais robusta (em aquisição);
● No futuro: com a adoção de arquivos em nuvem e fim do InFOR, 

estrutura do interior dedicada à segurança;



● Módulo integrado ao PJe que permite a juntada de arquivos de mídia 

(com tamanho de até 200MB nos formatos .mp3 e .mp4) diretamente 

pelo PJe, da mesma forma como são anexados arquivos PDF.

● Divulgação: Nova funcionalidade de juntada de arquivos MP3 ou MP4 
no PJe está disponível para advogados e peritos

● Os advogados e peritos podem optar por usar o PJe Midias Desktop ou 

realizar a juntada diretamente no PJe. Na próxima etapa, bloquearemos o 

envio de vídeos pelo PJe Midias Desktop, com comunicação prévia.

Acervo Digital

https://www.trt4.jus.br/portais/trt4/modulos/noticias/671981
https://www.trt4.jus.br/portais/trt4/modulos/noticias/671981


e-Jus² no Modo Sessão

● Sessão com vários Desembargadores

● Nem todos compõem um determinado julgamento: 
■ férias no início do julgamento
■ não ouviu a S.O.
■ impedimento

● O Presidente da Sessão precisa chamar os colegas em 

ordem de antiguidade

● Dificuldade na sessão que não é 100% presencial



Proposta: adicionar a composição do apregoado no botão Sigma



e-Jus² no Modo Gabinete
Proposta: aumentar para 4 letras o código da classe.



PangeaAdm

● Reúne em um só local pesquisas

jurisprudenciais e textos que subsidiam 

as decisões administrativas

● Melhor alinhamento na elaboração de decisões

● Evita retrabalho

● Otimiza a comunicação interna

● Entrou em produção dia  27 de setembro



SisEjud - Banco de Formadores
● Módulo novo do Sistema de Gestão de Escolas Judiciais

● SisEJud: 

○ sistema usado pelas Escolas Judiciais na JT
○ administra treinamentos e eventos
○ atende alunos e docentes

● Banco Nacional de Formadores:

○ cadastro centralizado e compartilhado
○ entregue dia 9 de outubro

para todos os diretores de Escolas Judiciais e Enamat



e-menta

● Sistema no início do desenvolvimento 

● Usa Inteligência Artificial Generativa (IA Gen)

● Lê o Voto do Relator

● Gera uma Minuta de Ementa

● Usa a recomendação CNJ 154/2024



Panlex

● Desenvolvimento não iniciado ainda

● Plataforma para Pesquisa e Aplicação das Normas 

Internacionais do Trabalho

● Pesquisa textual 

● Artigos de convenções

● Comentários de peritos



● IA Gen para propor minuta de 

relatório de sentença

● IA para identificar precedentes qualificados 

● IA para sugerir modelos de texto do próprio 

magistrado (PangeaGab)

● Primeiro Piloto concluído com 4 juízes

● Segundo Piloto com 7 juízes começa 

dia 14 de outubro

Galileu



Outros assuntos
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